20/03/2023 05:06 about:blank

undefined - lundi 20 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

Barjus : un week-end de vitesse



Une voiture au départ au bas de la côte, devant la foule attentive.

Plus de mille personnes sont venues assister ce samedi aux essais de la côte du Barjus à Malville, hameau de Creys-Mépieu. 42 pilotes étaient présents dans des voitures, 13 motos et deux sides. Ces essais préparent engins et pilotes au Grand Prix de la Montagne, le championnat de France de courses de côtes. Les essais sont enchaînés par groupes : voitures fermées, voitures ouvertes, voitures historiques de compétition. Dimanche, il y a eu encore d'autres voitures, les essais ont pu donner toute leur puissance. Compte rendu dans une prochaine édition.

about:blank 1/1